

DocID: 2681668

MediaID: 0146

Color: 0

Topic: 0050281.01 Size: 37189mm²

Order: 0050281

Category: Sport

Swiss Cup in St. Antönien

Am Samstag und Sonntag findet in St. Antönien der Swiss Cup im Gleitschirmfliegen statt. Über 50 Top-Pilotinnen und Piloten aus der ganzen Schweiz sind am Start.

Das Prättigau hat sich in den vergangenen Jahren immer mehr zu einem Mekka für sportbegeisterte Menschen gemausert. Neben dem inzwischen traditionellen Bike-Masters konnten sich auch andere Wettbewerbe etablieren; besonders beliebt ist bei Kletterern und Trekking-Spezialisten die Bergwelt des Rätikon. Aber auch über den Bergen herrschen ideale Bedingungen, besonders fürs motorlose Fliegen.

Mit den Schweizer Meistern

Der Gleitschirmclub Grischa aus Klosters ist für die Organisation des Swiss Cup Rätikon verantwortlich und kann den Pilotinnen und Piloten ein äusserst anspruchsvolles Fluggebiet bieten. Auch die beiden amtierenden Schweizer Meister im Gleitschirmfliegen, Karin Appenzeller und Chrigel Maurer aus dem Berner Oberland, haben sich zum Swiss Cup angemeldet. Zudem kämpfen weitere 25 Ligapiloten der Paragliding Swiss League um wertvolle Punkte. Der junge Ligapilot André Wildhaber aus Flums dürfte aufgrund seiner guten Fluggebietenkenntnisse ganz vorne mitfliegen, sind die Veranstalter überzeugt.

Der Start erfolgt jeweils zwischen 11 und 13 Uhr. Die Zielanflüge werden von den Zuschauern ab 15 Uhr am Landeplatz Büel beobachtet werden können. Eine Festbeiz am Landeplatz Büel in St. Antönien ist von 11 bis 18 Uhr geöffnet. Die Siegerehrung ist jeweils 17 Uhr geplant. (pd)



DocID: 2681668

MediaID: 0146

Color: 0

Topic: 0050281.01 Size: 37189mm²

Order: 0050281



André Wildhaber aus Flums gehört zu den Favoriten in St. Antönien.

Category: Sport